

Venezuela convoca a una cumbre a partidarios del diálogo



Caracas, 20 ago (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, convocó, este sábado, a todos los países y actores internacionales partidarios al diálogo con la oposición venezolana, a una reunión internacional para dirimir las diferencias políticas y así entenderse frente al injerencismo extranjero.

Al término de una reunión con el cuerpo diplomático, convocada por el presidente del país, Nicolás Maduro, el titular venezolano de Exteriores aseguró que el encuentro les permitirá demostrar la voluntad a favor del diálogo y no a las injerencias para generar una intervención en Venezuela.

La cumbre anunciada por el canciller había sido solicitada por el presidente Maduro en la reunión del pasado 8 de agosto, en Caracas, durante la celebración del Consejo Político de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

(Con información de Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138817-venezuela-convoca-a-una-cumbre-a-partidarios-del-dialogo>



Radio Habana Cuba